

2005

2月号



431

広報

かみ
くら

KOHO
KAWACHI

おめでとう!
今日から新成人



<主な内容>

- 成人の日(誓いの言葉、二十歳の提言)…P 2~5
中学生海外派遣研修 …P 6~7
議会だより …P 8~9

(写真:『恩師を囲んでの成人祝賀パーティー』)

成人の日

大人への自覚新たに！



今年、河内町では152人が成人式を迎え、二十歳の門出を祝い環境改善センターなどで式典・祝賀会が催され、晴れて大人の仲間入りをしました。

式典では新成人を代表し、大竹有香さん（小説）が『誓いの言葉』を宣言し、『二十歳の提言』が各分館ごとに7人の代表によって行われ、成人としての感想や抱負を発表しました。

◆誓いの言葉◆



大竹 有香 さん
(小説)

本日は、私達が生まれ育つこの自然豊かな河内をふるさとし、この町で歩んできた友人達と共に晴れて成人式を迎えたことを心から幸せに思います。盛大な式典を催していたとき誠にありがとうございます。今まで見守り支えて下さったたくさんの方々、地域の皆様そして、どんな時も寄り添ってくれた家族に深く感謝致します。只今は、野高町長をはじめ、ご来賓の皆様からのご祝辞をいただき、新社会人としての実感を心から噛みしめています。心よりお礼申し上げます。

「中学校を卒業して」早や五年そして、高校卒業やそれぞれの道へと進み二十歳になり大人への第一歩を踏み出しました。右も左もわからなかつた子供が、一人前の大人として迎えられる日です。一人前と認められたように、私達も今日から社会的な地位が変化します。大人として、この場に立っていることを自覚し、精神的には変化を大切にしたいと思います。私達、一人の人生はアルバムのようになります。盛んなアルバムの中に、いろいろなページがあります。たくさんの思い出があり、楽しかったこと、うれしかったこと、時には悲しかったこと。私達は、その中で一つ一つ学び、育つべきだと思います。現在、私は、看護師になるために勉強をがんばっています。毎日が、医療人になるための試練であります。今日を機に、自分の人生をこれまでとちがつた角度から見直します。毎日が、医療人としての責任、自覚を忘れないで、感謝する心、何事にも立ち向かっていく強い意志を持った社会人となることを宣言し、誓いの言葉とさせていただきます。

「中学校を卒業して」早や五年そして、高校卒業やそれぞれの道へと進み二十歳になり大人への第一歩を踏み出しました。右も左もわからなかつた子供が、一人前の大人として迎えられる日です。一人前と認められたように、私達も今日から社会

◆二十歳の提言◆

第1分館



本日は、私達のためにこのよ
うな盛大な式典を催して頂き、
誠にありがとうございます。こ
こに晴れて成人式を迎えるまし
たことを大喜びばしく感じ、こ
れまで成長できましたのも家族・
友人・先生方・そして地域の皆
様のお陰であり、とても感謝し
ております。

ここにいる新成人の皆さんは
今、どのような気持ちでこの席
にいるのでしょうか？

おそらく、久し振りに友人に
逢えた喜び、成人としてどうし
ていけば良いのかという不安な
点で一杯でしょう。今日から私
達は成人として社会から見られ
ます。しかし、私自身、まだ学
生であるためか、成人になつた
という実感がありません。私は、
成人になるということは、夢を

自分の思った通りに行動していく。私はそれは間違っていると思います。成になつた私達は我慢することも必要だと思います。「好きなように自分が納得する生き方をすればいいじゃないか。」その時が良ければいいじゃないか。」と思う気持ちは分かります。しかし、そのような生き方をしていると、十年後、二十年後に「果たして今まで自分がしてきたことは、正しいことであつたのだろうか。」と自分に問いかけることがあります。



第2分館
山田 宏樹 さん（四ツ家）

る考え方には責任を持ち、分別のできる行動ができる大人になるよういつも心に決めて歩んでいきたいです。皆さんも自分の夢に向かって毎日を充実した日々にしてください。私達はまだ大人として未熟で、多くの人にお世話になることもあると思いますがこれからもよろしくお願ひ致します。本日はありがとうございました。



第3分館

佐藤慎也さん（羽子騎）



本日は、僕たちの為にこのよ
うな式典を催して頂き、誠にあ
りがとうございます。僕たちは
晴れて、この成人式を迎えるこ
とができ、本当に喜ばしく思
います。

おそらく、久し振りに友人に逢えた喜び、成人としてどうしていけば良いのかという不安などを一杯でしょう。今日から私達は成人として社会から見られます。しかし、私自身、まだ学生であるためか、成人になつたという実感がありません。私は、成人になるということは、夢を

自分の思った通りに行動していく。私はそれは間違っていると思います。成になつた私達は我慢することも必要だと思います。「好きなように自分が納得する生き方をすればいいじゃないか。」その時が良ければいいじゃないか。」と思う気持ちは分かります。しかし、そのような生き方をしていると、十年後、二十年後に「果たして今まで自分がしてきたことは、正しいことであつたのだろうか。」と自分に問いかけることがあります。

本日は、私達のためにこのような盛大な式典を催して頂き、誠にありがとうございます。ここに晴れて成人式を迎えるましたことを大変喜ばしく感じ、これまで成長できましたのも家族・学校にも行っていない、ただ家中にひきこもっている人達のことを言います。この人達は夢をもつていると想いますが、努力はしていないのではないかでしようか。きっと彼らは、未成年の

が必要であると思います。新成人の皆さんも悔いの残ることのないよう一日一日を大切にしていきましょう。そして、これから社会が明るく、平和であるよう、また、そのような社会を築いていくのだと自覚することが大切だと思います。簡単ではございますが、二十歳の提言とさせていただきます。

本日は 私達の為にこのよう
な式典を催していただき誠にあ
りがとうございます。

こうして成人式を迎える事、大変幸せに思うとともに、これまで支えてくださった皆様に深く感謝申し上げます。平和なこの時代に生まれ育ち、二十年という月日があつという間に過ぎていってしまった様に思います。しかし、平和に思えるこの社会も、様々な問題をかかえています。近代化される反面、環境破壊などが生じています。今まであまり気にも止めずに過ごしていましたが、この節目

題に目を向けていこうと考えています。少しずつでも一人一人が気に掛ければ、かなり改善されると思います。また、これがからは一人前の人となり、将来的いろいろなことが待ち受けているでしょう。そのときに、自分

題に目を向けていこうと考えています。少しずつでも一人一人が気に掛ければ、かなり改善されると思います。また、これからは一人前の大人となり、将来いろいろなことが待ち受けているでしょう。そのときに、自分

こうして成人式を迎える事、大変幸せに思うとともに、これまで支えてくださった皆様に深く感謝申し上げます。平和なこの時代に生まれ育ち、二十一年という月日があつという間に過ぎていってしまった様に思います。しかし、平和に思えるこの社会も、様々な問題をかかえています。近代化される反面、環境破壊などが生じています。今までではあまり気にも止めずに過ごしていましたが、この節目

本日は、僕たちの為にこのよ
うな式典を催して頂き、誠にあ
りがとうございます。僕たちは
晴れて、この成人式を迎えるこ
とができ、本当に喜ばしく思
います。

本日は、僕たちの為にこのよ
うな式典を催して頂き、誠にあ
りがとうございます。僕たちは
晴れて、この成人式を迎えるこ
とができ、本当に喜ばしく思
います。

広報かわち
平成17年2月 (No.431)

◆二十歳の提言◆

第4分館
吉川 万里さん（庄布川）



みにしていました。この二十年間という月日は、今、思い返してみると、とても早く、僕たちが、小・中学生であつたことが、ついこの間のことのように感じます。その当時のことと、今は、今でも鮮明に良い思い出として心に残っています。今現在、僕は、一人暮しをしていて、この河内町には住んでいないのですが、久しぶりに実家に帰ってきたときは仲の良い友人たちと顔を会わせます。地元の友人たちは、とてもよく会っているときは、とても楽しく、気持ちが休まります。友人の大切さというものが改めてわかる瞬間もあります。このような付き合いは、素晴らしいものであると思うので、これからもずっととこうでありたいと考えています。

僕たちは大人としては、まだまだ未熟ですが、これからは、自分の行動に責任を持ち、謙虚な姿勢で、努力して行きたいと思います。そして、今までの経験を生かし、これからも多くのこと学び、社会に貢献できるような人間に成長して行きたいと望んでいます。以上、簡単ではあります、これで、僕の「二十歳の提言」とさせて頂きります。本日は本当にありがとうございました。

いたい」と必死で思つた時期もありました。しかし今は違います。

私は、世の中の形づけられた状況の中で、自分の居場所を見つけ、その中でやりたい事を自由にやらせてもらっています。たしかに、辛くてどうしようない日もありますが、夢に向かって行動している自分自身に、凄く大きな自信と手ごたえを感じます。

本日は、私達新成人の為にこのような盛大な式典を催しています。誠にありがとうございます。

二十歳になつたと言つても、まだ何が二十歳らしいのか…。二十歳というものをどのように受け止め、どう感じたらいいのか…。こうして挨拶させて頂きながらも、本心はかなり戸惑つてています。

二十歳は子供の終わりであり、大人の始まりです。いつまでも甘えていたいけれどそうは行きません。また、これから始まる大人の時間は、これまでより責任が重く、何倍も長いのです。

私は今、アルバイトをしながら、目指す夢に向かって一所懸命突き進み、その過程で、沢山の人々に支えられて生きています。正直、自分が良ければいいと思つた事も、自分の事を認められたい、絶対にわかつてもら

あげたりする立場になるのです。

私は、この二十歳という人生の中にある勇気を大切に感じ、いつまでも持ち続けて行きたいと思います。以上、簡単ではありますが、二十歳の提言とさせさせていただきます。

第5分館
鶴川 瑛美さん（流作）



大勢の皆様に見守られて、今日、私達は成人式を迎えることが出来ました。

二十歳になり、友人達の中に自分自身としっかりと向き合い、自分の歩むべき道をみつけたいのです。今日、こうして私達の成長を祝つてもらえるのは、今後の人生の中でも、今日の日限りです。これからは、私達が周囲の人を祝つてあげたり面倒をみてあげたり、喜ばせて

いますが、実際、入学当初は将来のビジョンなど見えていませんでした。学校に入つてしまえばやるべきことが沢山あり、目の前のことをこなすので精一杯で、高校の頃と何ら変わりなかつたのが事実です。そんな私にとって就職活動は社会人になると、その実感をもたらしました。周りには自らの進むべき道を見据えて活動している人が多くいる中、私は一人遅れをとつているのではないかと、あせりの気持ちで一杯になり、悩んだ時機もありましたが、先生方、友人、家族の支えもあり、社会人としての第一歩を踏み出すのに、少しでも自分のやりたることを見つけたのなら、そのことに向かい精一杯のことをし、いつ何があつても、後悔のないよう行動したいと考えることが出来るようになりました。これから私は自立を選んだ道を歩んでいきますが、社会人としての責任を重んじ、必要とされる人間を目指し、悔いのない人生を歩んで行けることを願い、これまでにお世話を頂きました方々に感謝の念を抱くと共に、これからもご指導を頂きたく思つております。皆様への感謝と自らの決心の意を込め、二十歳の提言とさせていたいきます。ありがとうございます。

第6分館
山倉 克俊 さん（上金江津）



本田は私たちの為に、このよ
うな盛大な式典を催していました。
き誠にありがとうございます。
また、今日まで温かく見守りく
ださった先生方、地域の皆様、
共に成長してきた多くの仲間達
そして家族に心から感謝致します。
さて、現在私たちの住む河
内町は、市町村合併というかつ
てない大きな問題に揺れています。
主な争点は龍ヶ崎市と合併
するか、稲敷郡と合併するのか
ということのようでしたが、未
だどこも合併できない状況が
もう2年近く続いています。他
の地域では続々と合併が成立す
る中、河内町だけが取り残され
る形になっています。どうして
このような事態になってしまった
のでしょうか。私個人としては、
もっと広い視野での議論が必要
だつたと思います。私は現在つ
くば市に住み学生生活を送つて
おりますが、つくば市のような

第7分館
田仲奈穂子さん（十三間戸）



本日は、私達の為にこのよう
な盛大な式典を催していただき
誠にありがとうございます。晴
れてこの場に立ち、皆様に祝福
していただいている事を大変喜
ばしく思います。今までを振り
返つてみますと、二十年という
歳月は実に長いようで早いもの
であると感じております。自分
自身を思い描いていた「成人」
像というものは、雲の上の存在
であり、私自身学生の身である
為、まだまだ自覚が薄いように
思います。しかし、少しずつで
はあります、責任というものを
を常日頃からさまざまな面で感
じております、特に十八歳から
乗用車の運転免許の取得ができ
る年齢になり、本日出席された
方々の多くが乗用車を運転して
いらっしゃるかと思います。近
年、携帯電話を持つた状態での
乗用車の片手運転や飲酒運転を
防ぐ対策として同乗者に対し

倉克俊さん（上金江津）
6分館
田仲奈穂子さん（十三間戸）
第7分館
大規模な都市を目指した合併というようなものがあつてもよかつたのではないでしようか。このも罰則を徹底されるなど強化されるようになりました。普段何気なくテレビ・新聞で目にすると



事もうまくできず、周りに甘えてしまつております。自己管理というものは精神的にも身体的にも言える事であり、身体的にいえば私達は親から大事な体を授かりました。今までにはリズムの乱れた生活をしてしまったり、健康である事が当たり前のよう、その事に慣れてしまつていると感じています。戦前・戦後の時代と比べて考え方を離れる環境とかけ離れている時代に生まれてきた分、その重要さ、大切さというものを自ら考える力をつける事がそれは今を生きる人間の課題として私自身考えていきたい事であります。簡単ではありますが、これらの事を胸に「二十歳の提言」とさせていただきたいと思います。本日は誠にありがとうございました。

◆二十歳の提言◆

中学生海外派遣研修＝

アテネ

河内町中学生海外派遣研修事業が開催されました。
15名が参加しました。各中学校の研修生代表の感想文を



小更 千明 さん

蓮沼 朋美 さん

宮本茉寿美 さん

鈴木絵梨子 さん

宗形 友香 さん

山崎 涼香 さん

金田 陽介 くん

細谷 頌太 くん

近藤 誠 くん

大野 真央 くん

秋山 晃一 くん

海外派遣研修に参加して

河内中学校 池田 拡輔

今回、パリ・アテネの海外派遣研修に参加できてとても楽しかったです。ぼくは、ヨーロッパ方面に初めて行くこともあって不安と期待の中、日本を出国しました。フライトの所要時間は約14時間40分の長時間でした。飛行機の中でも不安や期待で、あまり眠ることができなく、疲れがたまってしまいました。明け方パリのシャルル・ド・ゴール空港に到着後、飛行機から降りて空港内に行きました。ロビーや看板は英語やフランス語でかかれており、日本語はほとんどなく、今、外国にいるという実感が湧きました。

パリの気候の特徴は、平均的に気温が日本より低く、冬期は日の出時間が9時頃なので日本と比べてとても遅いということです。時差は、日本の方が8時間早くなるため時差の大きさということも知りました。出発する前から、一番気になつていた食事の方では、普段食べることのないエスカルゴやフォアグラなどが出できました。料理の味付けは酸味の効いてる料理が多く、ちょっと口に合わないものもありました。でも、あまり食べずに残してしまるのは、料理を作ってくれた人や命を授けてくれた生き物に対して失礼なことだと思い、進んで食べるようになりました。食生活の違いを感じました。パリの街は、クリスマスの時期だったのでツリーーやイルミネーションが数多く飾られてとてもぎわつていました。パリの繁華街は、ブランド店が立ち並びとてもきれいでおしゃれな街でした。しかし、一部の場所では、無造作にゴミが捨ててあります。有名な観光地だけにとても残念になりました。

パリで印象に残ったのは、ルーヴル美術館、ヴエルサイユ宮殿、エッフェル塔です。ルーヴル美術館では、世界的に有名なモナ・リザやミロのヴィーナスを見ることができ感動しました。ヴエルサイユ宮殿では、建物の構造や彫刻の繊細な技術がとてもすばらしいものでした。エッフェル塔の中のエレベーターで最上階に上がり、パリの街を360度見たときは、凱旋門などすばらしい景色を見ることができました。

アテネの気候はパリに比べると暖かく過ごしやすい気温でした。アテネのこの時期は、降水量が多いのが特徴です。アテネで印象に残った場所は、パルテノン神殿、オリンピック競技場です。パルテノン神殿は、見ているだけで歴史を物語っている様子が感じられる建物でした。オリンピック競技場では、実際にマラソンで走ったコースなどを見て日本人選手が金メダルを取った場所に来られて良かったです。

ぼくは、海外研修に参加でき、歴史のある建物や文化が分かり、本場の食事を口にすることができとてもいい勉強になりました。この研修で、自然、歴史、食文化、人々との交流の体験での喜びや感動は一生忘れません。今回この研修にたずさわってくれた人全員に感謝したいです。

＝2004年度 河内町

パリ・

12月23日から29日にかけ、町内の中学2年生を対象
パリ・アテネ4泊7日の日程に河内中、金江津中の生
紹介します。



海外派遣研修を終えて

金江津中学校 山崎涼香

私は、今回の海外派遣研修に行つて、フランスやギリシャの文化を学び、今後に役立てて行きたいと思い参加しました。

パリに着いて最初に思ったことは、朝、明るくなる時間が、すごく遅いことです。七時になつても8時になつても外は暗い今まで、本当に明るくなるのだろうかと心配になるほどでした。

パリの町並みは、とてもすばらしく、日本では見ることができない建物ばかりでした。パリの食事は、前菜、メイン、デザートの順にでてきて、あまりにも量が多いためすべて食べることはできませんでした。これは、アテネでも同じでしたがアテネの方が日本に近い料理なんじやないかなと思いました。

パリで一番印象に残っているのは、ルーブル美術館の「モナリザ」でした。モナリザの左側の顔はかなしんでいて、右側はほほえんでいます。モナリザは、今の世界をかなしんでいると信じてほほえんでいます。私たちは、モナリザにほほえんでもらえるように、明るい未来をつくっています。

ていかなければいけないんだなと思わせるような作品でした。他にも、シャンゼリゼ通りやエッフェル塔はとてもすばらしかったです。

もう一つ印象に残っているのは、ヴエルサイユ宮殿の、世界で3番目に大きいダイヤモンドです。両手で持つのがこわいくらい大きくてびっくりしました。

アテネでは、エピダウロスの遺跡がとても印象に残りました。エピダウロスの遺跡は、音響効果がすばらしく優れていて、紙が破れる音やトライアンブルの音がエピダウロスの遺跡にいるお客様の席中に響き渡っていました。これには、すごく感動しました。

もう一つアテネで印象に残つているものは、ミケーネ遺跡でした。ミケーネ遺跡に入つてまず最初に見えたのは、ライオンが2匹いる門でした。そこから中に入ると、円形の発掘跡が見えました。そこからは、指が折れそうなほど大きな金のゆびわなどがたくさん出てきたそうです。とてもすごいと思いました。

そのほかにもパルテノン神殿やコリントス遺跡などに行くことができ、とても勉強になりました。

最後に私が思つたことは、普段、あまり交流のない河内中学校の人ともともも楽しい旅行をすることがで



きました。それにフランス、ギリシャの文化、食べ物の違いなどを知ることができ、それに日本とのちがいも実感することができ、とてもうれしく思つています。

これも、この中学生海外派遣計画をしてくださつたみなさん、そして父と母に感謝したいと思いました。私たち、アテネ、パリのすべてを見て回ることはできませんでしたが、食べ物や文化を知ることができました。もし機会があればもう一度行きたいです。

本当に楽しい7日間でした。ありがとうございました。

第4回河内町議会定例会

12月6日から9日にかけて開かれた定例会では、野高町長の諸報告に続き、報告1件、議案4件、請願、意見書、動議が審議され、一般質問は1件ありました。

諸報告概要

本年は、たび重なる台風の上陸、そして豪雨、また、新潟中越地震と大きな災害がありました。被災されました皆様方に対しては、衷心よりお見舞い申し上げるとともに、一日も早い復興をご祈念申し上げます。

さて、町では町民運動会がグランド不良のため中止になりましたが、敬老福祉大会、戦没者追悼式、いきいき祭と続きまして、皆さん方には大変ご協力をいたしました。無事終了いたしました。特にいきいき祭りには多くの住民の方々が参加され楽しい一日を過ごされ、住民の融和が図られたことだと思います。厚く御礼申し上げます。

毎年実施いたしております地域懇談会ですが、今年度は4会場で実施をいたしてまいりました。寒い時期ではありますが、皆様方のご参加をいたしまして大変ご苦労様でございました。身近な問題から合併問題

あるいは現在実施をしている行財政改革等いろいろなご意見、ご要望をいただき、ありがとうございました。

今、私に対する解職請求の署名活動に入っています。解職理由は合併に積極的でない、議会で稲敷合併推進の請願を採択したにもかかわらず何の行動もしないということであ

りますが、私は住民本意の合併推進に一生懸命努力をしてまいりました。住民発議による協議会請求についても、当河内町で否決をされ、このようないきな結果になりました。大変残念なことであります。また、稲敷合併推進の請願につきましては、稲敷合併が無理な状況であります。私は、このようにしてきましたのであります。

かわち」の、第8期経営状況報告について、地方自治法第243条の3第2項の規定により議会に提出するもので承認されました。

報告

報告第1号 第3セクター「株式会社ふるさとかわち」に関する経営状況の報告について

第3セクター「株式会社ふるさとかわち」の、第8期経営状況報告について、地方自治法第243条の3第2項の規定により議会に提出するもので承認されました。

議案

議案第3号 平成16年度河内町国民健康保険特別会計補正予算(第3号)について

歳入歳出予算の総額に18,997千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ1,168・4千円とするもので、歳入については、国庫負担金18,814千円、国庫補助金1,342千円、他会計繰入金1,6千円を増額し、医療給付費1,175千円を減額。歳出につ

いては、総務管理費65千円、徴税費50千円、療養諸費48,806千円、高額療養費7,087千円を増額し、老人保健拠出金36,310千円、介護納付金70,1千円を減

歳入歳出予算の総額に23,726千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ4,137・325千円とするもので、歳入の主なものは、地方交付税9,301千円、国庫支出金12,792千円、県支出金1,710千円の増額。歳出の主なものは、総務費1,525千円、民生費17,607千円、教育費4,259千円を増額し、農林水産業費1,368千円を減額するものであります。

されました。

歳入歳出予算の総額に23,726千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ4,137・325千円とするもので、歳入の主なものは、地方交付税9,301千円、国庫支出金12,792千円、県支出金1,710千円の増額。歳出の主なものは、総務費1,525千円、民生費17,607千円、教育費4,259千円を増額し、農林水産業費1,368千円を減額するものであります。

歳入歳出予算の総額に23,726千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ4,137・325千円とするもので、歳入の主なものは、地方交付税9,301千円、国庫支出金12,792千円、県支出金1,710千円の増額。歳出の主なものは、総務費1,525千円、民生費17,607千円、教育費4,259千円を増額し、農林水産業費1,368千円を減額するものであります。

議会だより

額するものであり可決されました。

議案第4号 平成16年度河内町介護保険特別会計補正予算（第2号）について

歳入歳出予算の総額に200千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ522・822千円とするもので、歳入については、一般会計繰入金20千円、繰越金180千円を増額。歳出については、総務管理費20千円、支援サービス等諸費180千円を増額するものであり可決されました。

請願

郵政事業民営化に反対する請願

郵政事業の果たす公共性・社会的役割の重要性にかんがみ、現在の經營形態を堅持し、民営化を行わないよう強く要望する旨の請願を採択しました。

請願者
住所 河内町生板35
氏名 大槻 成利
住所 河内町源清田1704-2
氏名 鈴木 結
住所 東町阿波崎2587
氏名 黒田 勲

意見書

郵政事業民営化に反対する意見書

郵政事業民営化に反対する意見書について、地方自治法第99条の規定により提出され可決されました。

提出先

内閣総理大臣 小泉純一郎
財務大臣 谷垣禎一
総務大臣 麻生太郎
衆議院議長 河野洋平
参議院議長 扇千景

動議

合併に対し議員に誹謗中傷のはがきの内容について抗議する動議

私も議員に誹謗中傷するような、はがきが送られてまいりました。これは、我々議員を侮辱する大変な問題であり、このようなことのないよう厳密に抗議するものです。このはがきの内容は、「前略 年末を迎えてご健勝のことと存じます。さて、野高町長を辞めさせる署名運動が行なわれています。絶対に署名しないようお願いします。2期8年間、公約をすべて実現し、実績のある素晴らしい町のリーダーである町長を、合併に熱心ではないとか、稲敷合併を

無視したとか言っていますが、全くのうそです。野高町長は、町民の意思を大切にして合併には全身全霊をかけて取り組んできました。ところが、龍ヶ崎市、利根町の合併協議会設置請求を河内議会の7人の議員が否決をしてつぶしてしまったのです。町を再び混乱を起こさせようとしている背景には、7人の議員の顔が見え隠れし、7人の議員の背景には強い圧力を感じられます。どうか次の世代、孫の世代に禍根を残さないためにも署名しないで下さい」です。

この合併に対し議員に誹謗中傷のはがきの内容について抗議する動議が成立、議会に諮られ可決されました。

一般質問

質問 小学校、中学校の卒業式、入学式

私は、それぞれの日にちは決まっていると思いますが、その中で各学校の開式の時刻がずれているのはどういう理由からか。また、いつごろからこのようになつたか。これからもこのような体制でやつていく予定か。

今後この時間については、児童、生徒並びに来賓の方々に支障がなければ、現状のとおり続けてよろしいのではないかと思いますが、基本的には学校運営は、あくまでも学校であります。ですが、教育委員会としても、学校長会や学校関係者等の意見を聞き、より良い方向で進めていきたい

子どもたちが主役であり、教育委員会、学校長会等いろいろなレベルで検討を。

答弁 学校の年間行事日程は、各学校において調整を行い、町内はもち

ろん郡内、県内外の教育関係の行事につきまして、年度当初に決定しております。特に入学式、卒業式におきましては、学校管理規則で定められた学期並びに休業日を考慮した上で、日程を決定しております。また、小中学校の卒業式については、卒業に必要な単位が充足させた以後、学校長に開催期日の決定権は委ねられております。卒業式、入学式の開式時刻の設定については、児童並びに生徒にとって、入学式、卒業式は一大行事であり、お祝い事でありますので、多くの人たちに式典等に出席していただきご祝辞等をいただきたいという教育的並びに、行政的な配慮を含めまして決定しているものと推測しております。

また、いつごろから時間をずらしてあるかについては、平成8年からと記憶しています。

今後この時間については、児童、生徒並びに来賓の方々に支障がなければ、現状のとおり続けてよろしいのではないかと思いますが、基本的には学校運営は、あくまでも学校であります。ですが、教育委員会としても、学校長会や学校関係者等の意見を聞き、より良い方向で進めていきたい

高齢者福祉支援制度のお知らせ

～シルバーカー購入補助金・徘徊高齢者家族支援サービス～

● シルバーカー(高齢者用歩行補助車)購入補助金

高齢者及び身体障害者の歩行を容易にするため、シルバーカーの購入者に対して補助金を交付します。

◆交付金額◆ 一律3,000円

※口座振込、交付は原則として1人1台。

※補助対象は平成16年12月1日以降購入のものに限る。

◆対象者◆ 町内に居住し、歩行に支障をきたす方。

◆申請方法◆ 申請窓口は役場住民課になります。

※印鑑・シルバーカー購入の領収書・口座番号の分かるもの（通帳、カード等）をお持ちください。

● 徘徊高齢者家族支援サービス

徘徊高齢者の安全を確保するとともに介護者の負担軽減を図るため、徘徊の見られる痴呆性（認知症）高齢者を介護しているご家族に位置情報端末機を貸与する事業を行っています。

この端末を利用することにより、徘徊されるお年寄りの位置情報を検索・通知することができるようになります。

◆対象者◆ 徘徊の見られる痴呆性（認知症）高齢者を介護しているご家族

◆利用料◆ 下表をご参照ください。

※機器の保証料は、毎月「情報取得」と「緊急対処員派遣」を利用された場合には料金が別途必要になります。

※各料金には消費税がかかります。

| 利用世帯の階層区分 | 基本料金 | 情報取得料 | 緊急対処員派遣 |
|--------------------------------------|--------|---------------------------------------|---------------------|
| 生活保護法（昭和25年法律第144号）による被保護世帯（単給世帯を含む） | 無料 | 無料 | 無料 |
| 町民税非課税世帯 | 無料 | 無料 | 無料 |
| 町民税課税世帯 | 500円／月 | 電話利用 300円／回 インターネット利用 100円／回 | 10,000円／1回 1時間まで |

◆申込・問合せ先◆ 住民課 福祉係 ☎ 84-2111（内線181）

4月1日から

里道・水路（法定外公共物） 管理者が変わります

道路・水路で譲与申請の
なかったもの

道路・水路で譲与申請を
した法定外公共物は、各
市町村の管理となります

財務省（財務局・財務事務所・出張所）
の管理となります。

境界確定や売買申請等は、直接財務局
等で行うことになります。
なお、公図・現況等では財産管理者が
明確でないため、まず各市町村にて確認
してください。

※法定外公共物とは、道路法、河川法等の適用又は準用を受けない公共物をいい、代表的なものとして「里道」「水路」があります。

浄玄橋工事のお知らせ

一般県道河内竜ヶ崎線の新利根川に架かる浄玄橋の工事に合わせ、取付道路工事を行います。工事期間は平成17年2月から6月迄を予定しております。皆様のご理解とご協力をお願いします。



竜ヶ崎土木事務所 道路整備第二課 ☎ 65-3411

◆問合せ先◆ 河内町役場 建設課 ☎ 84-2111(内線151・152)

年金相談窓口の延長及び 休日窓口開設のお知らせ

- 社会保険事務所（年金相談センター、茨城年金電話相談センターを除く）は、平成17年2月21日(月)、3月7日(月)、14日(月)、22日(火)、28日(月)の月曜日（月曜日が休日の場合は翌火曜日）年金相談の受付時間を午後7時まで延長します。
※2月28日(月)は除く
- 社会保険事務所（年金相談センター、茨城年金電話相談センターを除く）は、平成17年2月19日(土)、20日(日)、3月12日(土)、13日(日)の土曜日・日曜日の年金相談窓口を開設します。

受付時間は午前9時から午後4時までです。（平成17年4月以降も実施する予定です。）

詳しくは、最寄りの社会保険事務所 土浦社会保険事務所（☎029-822-3940）
又は、茨城社会保険事務局年金課（☎029-302-3108）へお尋ねください。

加入方法が変わりました！

『県民交通災害共済』

随時受付中

県民交通災害共済は、年間900円の会費（中学生以下500円）を添えて申し込みすることにより、自動車、バイク、自転車などの事故で生じたケガや死亡の際に、見舞金を受け取ることができる共済制度です。共済期間は1年間で、平成16年度の共済は3月31日で期限切れとなります。平成17年度も共済を更新される方、又は新たに加入を希望される方は忘れないよう手続きを済ませてください。

▼受付場所・期間

役場総務課 交通防災係 平成17年2月1日(火)～随時
午前9時～午後5時まで ※土・日祝日を除く

▼出張受付

| 会 場 | 期 日 | 時 間 |
|------------|----------|-------------|
| 福祉センター | 3月28日(月) | 午前9時30分～12時 |
| 農村環境改善センター | 3月29日(火) | 午後13時～16時 |

▼申込方法

県民交通災害共済申込書（各戸配布）を持参し、会費を添えて申込みください。

▼問合せ先

河内町役場総務課 交通防災係 ☎84-21111（内線123）

町民の快適な健康づくりの推進を目指して

保健センターだより

～ 基本健診の結果をお知らせします～

今年度、町で実施した基本健診の結果をお知らせいたします。基本検診の受診者は、1410人でした。健診は、自分の身体を知る機会としてとらえ、結果を今後の生活に活かしていくって欲しいと思います。受けっぱなしではなく、かかりつけ医に相談したり、適切な検査を受けたりして、健康管理をしていくことが健診本来の目的なのです。



要医療だった方の中には、すでに治療中の方が多く含まれています。
また、例年通り、異常なしだった方は少なかったです。

下のグラフは、16年の夏に実施した総合健診での基本健診の結果ですが、脂質の異常が最も多い、次いで貧血、血圧、肝機能の順でした。脂質や高血圧は、生活習慣病の予備軍となりますし、貧血の中には重大な病気が隠れている可能性も考えられます。肝機能は、アルコールの影響を受けるものもありますが、肝炎ウイルス検査を実施しているように、将来肝がんの発症率を上げるウイルスが存在している可能性も考えられるのです。血糖の異常は糖尿病の危険を表し、河内町でも近年増えてきています。



いずれも、自覚症状は出にくいため、気が付かないうちに症状が進んでしまうことがあります。
今回受けた検診を最大限に活用するため、日常生活で改善が必要な所は直していくよう心がけて欲しいと思います。

小児救急輪番制当番に変更がありました

広報かわち9月号でお知らせしました、小児救急医療輪番制当番について変更がありました。

※平成17年2月1日～3月31日分

変更したところは、(火)牛久愛和 → 東京医大霞ヶ浦病院
(土・夜)翌朝 → 21:00まで
(日・夜)翌朝 → 21:00まで
(祝日)翌朝 → 18:00まで

不明な点は、保健センターまで、お問い合わせください。



◆問合せ先◆ 保健センター ☎ 84-4486 又は 84-3682

ぼくの わたしの

ゆめ

金江津保育所

(敬称略)



なるげ あゆむ
サンタクロース



くりやま りょうすけ
パイロット



まつかわ なの
パーティシェ



ほりこし しょうき
くるまやさん



もりい りゅうと
シヨーのおにいさん



せき しゅうや
パイロット



きむら ゆみ
おはなやさん



しのだ あやか
おはなやさん



俳句 かわち俳句会

来し方の色織りませて毛糸編む

十日町兎も跳ねし白い谷

薑苞の中に紅解く冬牡丹

大塚 一重

野良猫のするりと交わす大旦

遠藤 正雄

ゴンドラの雪の彼方に羊蹄山

田中 康夫

早春へハツシと聞く舞扇

川口 ふく

常陸なる大津の浜に鮫鱈食う

田沼 兼丸

ベレー帽似合ふ卒寿や実千両

橋爪 かん

手作りの凧にほどよき風のあり

若泉 栄治

障子越し日差しやはらぐ昼寝かな

杉原 利代

永らへて旅と俳句の去年今年

田沼 たけ

寝正月背に子猫の寝息あり

寺田 石塚

牡丹雪音なき音となりにけり

鴻野 大関

咳ばらひ雪見障子にひびきけり

たかよし

自己流に活けし水仙首かしげ

飯島 ヨシノ

大冬木天ふさぎをり御成道

寺田 石塚

大空へ伸びゆく冬木大櫛

吉田 四郎

冬ざれや人は自然の孤児ならむ

根本 館塚

短歌 かわち短歌会

利根川をこえて電車の音聞こゆ寒強き夜は心清しも
露に濡れ朝日に光る草もみぢ芒は更に空青くする
やや長めに袴を穿きし省后君は祝着まとへば一年生の顔
紅を持ち向かいし朝の鏡面に犇めて咲く冬椿映る
新筆をおろして書けり年頭の文に寄せたり我が進む道
天空の天の岩戸が開かぬか女神姿を見せぬ元日
まがまがしき南の島の民憶ふ画の如し晴天三日新年
小春日はかすみて見えぬ筑波嶺の寒強き朝くつきり浮かぶ
ことのなき吾が町に事起こり初日は怒りて雲より出でず

(生板)

青山 久石 山庄 郡 青野
木田 松山 口司 我蛭 ただいち
マサ 浩洋 江 候登千子 玉翠
保工 かげ郎 清一

まちのできごと

防災活動の決意を新たに! ～消防団出初め式～



1月10日、河内町消防団出初め式が町消防団員や関係者ら約300人が参加して、環境改善センター前で行われました。

団員の皆さん、人員、服装、機械器具の点検などをきびきびした動作でを行い、消防活動への決意を新たにしました。この後、環境改善センター内に会場を移し、野高町長からの講評・訓示、優良分団や団員の表彰後、来賓の方々の祝辞をいただきました。なお、受賞者は次のとおりです。

◆ 河内町優良団員団長表彰
(勤続15年以上退団者)
小川孝生、酒井由雄、北島 勇、
岡野将仁、鈴木達也、桜井 誠、
桜井良宣

◆ 河内町優良団員団長表彰
(勤続5年以上15年未満退団者)
信嶋和之、内田幸男、沼崎 浩、
大古 誠、田々辺寿雄、瀬理正義、
仲代孝志、飯島行則、岩橋 隆、
酒井正輝、佐藤政実、林 泰好、
根本好一、森田憲一、篠田章成、
金沢順一、碓井美代子、大野聰子、
江口さだ子

◆ 河内町優良団員町長表彰
(勤続10年以上)
池田正人、大野浩道、大野祐意智、
中野信也、永井 昇、篠原 武、
後藤和己、久野智昭、小更 茂、
野口雅之、高橋信也、奈良光夫、
小熊清志、松浦章浩、伊藤英一、
橋本憲一、竹尾章成、吉田孝之、
石田勝美、海保剛志

◆ 河内町優良団員団長表彰
(勤続10年未満の分団長)
木元正明 (第1分団)
小林芳仁 (第3分団)
木村教之 (第7分団)

♦ 消防庁長官表彰

(勤続15年以上退団者)

小川孝生、酒井由雄、北島 勇、
岡野将仁、鈴木達也、桜井 誠、
桜井良宣

◆ 茨城県知事・県消防協会長表彰
(勤続5年以上15年未満退団者)

信嶋和之、内田幸男、沼崎 浩、
大古 誠、田々辺寿雄、瀬理正義、
仲代孝志、飯島行則、岩橋 隆、
酒井正輝、佐藤政実、林 泰好、
根本好一、森田憲一、篠田章成、
金沢順一、碓井美代子、大野聰子、
江口さだ子

◆ 茨城県消防協会県南南部連絡会長
表彰
斎藤 渉

◆ 茨城県消防協会稲敷支部長表彰
分団表彰 第3分団
個人表彰 青野宏士

◆ 河内町優良団員町長表彰
(勤続10年以上)

池田正人、大野浩道、大野祐意智、
中野信也、永井 昇、篠原 武、
後藤和己、久野智昭、小更 茂、
野口雅之、高橋信也、奈良光夫、
小熊清志、松浦章浩、伊藤英一、
橋本憲一、竹尾章成、吉田孝之、
石田勝美、海保剛志

◆ 河内町優良団員団長表彰
(勤続10年以上退団者)

木元正明 (第1分団)
小林芳仁 (第3分団)
木村教之 (第7分団)

高度なテクニック、パワー、体力、
チームワークそして忍耐力が要求さ
れる『タッグ・オブ・ウォー・スポー
ツ』(綱引競技)。

去る12月12日、友部町中央公民館
において茨城県綱引選手権大会が開
催されました。

全国大会の地区予選となるこの大
会で河内町から出場したチーム「一
城」が見事優勝し、全国大会への切
符を手に入れました。

全国大会は3月6日、川崎とどろ
きアリーナで開催されます。

また、チームの代表が、県大会優
勝と全国大会出場の報告のため野高
町長を訪問され、その際、福祉に役
立てて欲しいと車椅子1台を寄贈さ
れました。

全国大会での、チーム「一城」の
町長を訪問され、その際、福祉に役
立てて欲しいと車椅子1台を寄贈さ
れました。

全国大会での、チーム「一城」の
町長室に報告に訪れた代表者と
寄贈された車椅子



『タッグ・オブ・ウォー・スポーツ』 ～全日本綱引選手権大会出場～



町長室に報告に訪れた代表者と
寄贈された車椅子

身近な出来事や地元の話題をおよせください。 秘書広聴課 TEL 84-2111 (内線103)

戸籍の窓

2004年12月 届出分
2005年1月 (敬称略)

今年、平成17年より各地で実行委員会を設け「地域ふれあい事業」としてさまざまな活動を広げていくこととなりました。

// 親子模型飛行機・飛行競技大会



1月22日、生板地区で開催された「親子模型飛行機・飛行競技大会」親子で作る手作り飛行機は子ども達とのよい思い出になったのではないしょうか。

善意のご寄附

(敬称略)

さつき会

10,000円

河内町女性の会

貴友會

100,000円

—社会福祉協議会へ—

新潟中越地震義援金のご協力
ありがとうございました



役場窓口等に設置した、新潟中越地震被災者義援金箱への皆様からのご厚意、ありがとうございました。

また、源清田小学校6年生（写真）も「新潟に届けてください。」と、義援金（6,571円）を届けてくれました。被災地の一日でも早い復旧を願い新潟県に送らせていただきました。

義援金総額 87,352円 (12月15日まで)

◆問合せ先 日本赤十字社河内町分区（住民課内）
TEL 84-2111（内線186）

全国で少子化が深刻な問題とされるなか、河内町においても同様に、子ども会活動や子ども達の地域活動への参加機会の減少が余儀なくなりつります。

河内町民会議（生板地区）

『地域ふれあい事業』に四
味をもたれた方、お気軽にご
問合せください。

問合せ先

青少年育成河内町民会議
(生涯学習課内)

『地域ふれあい事業』開催 ～地域ぐるみの体験活動～

◆ 定例相談 ◆

心配ごと相談

日 時 3月1日(火)、15日(火)
午前10時～正午
場 所 公民館第2分館
問合せ先 河内町社会福祉協議会
☎ 84-2830

教育相談

日 時 月・水・木曜日 午後1時～5時
場 所 公民館第3分館(西共同利用施設)
問合せ先 ☎ 84-4888(併用)

成田空港に関する相談

日 時 月～金曜日 午前9時～午後5時
場 所 株ふるさとかわち事務所2階
(河内町長竿188)
問合せ先 茨城地域相談センター
☎ 84-5017

◆ 交通事故発生状況 ◆

町内の交通事故 1月発生状況
(前月比) (累計)
発生件数 9件 (-) (9)
死者数 1人 (-) (1)
負傷者数 15人 (-) (15)
竜ヶ崎警察署調べ

交通死亡事故多発中

2月1日現在 全国ワースト第1位

| | 都道府県 | 死者数 | 前年比 |
|---|------|-----|-----|
| 1 | 茨城 | 36 | +18 |
| 2 | 埼玉 | 34 | -3 |
| 3 | 千葉 | 31 | +1 |

◆ 町の人口と世帯 ◆

平成17年2月1日現在

人口 11,461人 (-14)
男 5,680人 (-6)
女 5,781人 (-8)
世帯数 3,384戸 (+2)

広報

かわち

平成17年2月15日発行

TELガイド

| | | | |
|--------|-------------|--------------|-----------|
| 役 場 | ☎ 84-2111 | 学校教育課 | ☎ 84-3322 |
| | FAX 84-4357 | 生涯学習課(中央公民館) | ☎ 84-2843 |
| 水道課 | ☎ 84-2361 | 給食センター | ☎ 84-2845 |
| つつみ会館 | ☎ 86-3740 | 福祉センター | ☎ 84-3699 |
| 保健センター | ☎ 84-4486 | 防災かわち(音声案内) | ☎ 84-2212 |

休日診療当番医

- 3月 -

| | 江戸崎地区 | 龍ヶ崎地区 | |
|-----|-----------------------------|-----------------------|----------------------------|
| | | 内 科 | 外 科 |
| 6日 | 古橋医院 ☎ 029-978-3770 | 吉澤胃腸科医院 ☎ 66-0977 | 秋本脳神経外科 ☎ 64-3311 |
| 13日 | ゆはらクリニック ☎ 029-894-2002 | 福岡小児科医院 ☎ 66-3245 | 斎藤クリニック ☎ 64-3527 |
| 20日 | 江戸崎病院 ☎ 029-894-2611 | 横田医院 ☎ 62-0047 | 菊地整形外科 ☎ 64-6111 |
| 21日 | 坂本耳鼻咽喉科医院 ☎ 029-892-2627 | 兼子内科循環器科 ☎ 64-3105 | みやおか整形外科クリニック ☎ 62-3761 |
| 27日 | 角崎クリニック ☎ 0297-87-6030 | 池田病院 ☎ 64-1152 | 飯野クリニック ☎ 60-2323 |

※診療を受ける際は、必ず電話で確かめてください。

3月のごみ収集日

| 資 源 回 収 日 | | | 燃え ないごみ 収集 日 | | |
|------------|-----------|-----|--------------|-------------|----|
| A地区 | 8・22 | C地区 | 1・15 29 | A地区 | |
| B地区 | 10・24 | D地区 | 3・17 31 | B地区 | 12 |
| 燃えるごみ 収集 日 | | | 粗大ごみの予約 収集 日 | | |
| 全地区 | 毎週月・水・金曜日 | | | 3月中の予約→4月2日 | |



ごみを投棄すると、処罰されます

『みんなの町、みんなできれいに』

◆問合せ先◆ 都市計画課 環境衛生係 ☎ 内線155・156

編集・発行 河内町役場秘書庁舎

〒300-1392 茨城県猿島郡河内町源清田1183

ホームページアドレス <http://www.town.kawachi.ibaraki.jp/>

広報かわち

平成17年2月 (No.431)